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Die im Rahmen der Lizenzierungsentscheidung erteilten Auflagen haben weder angeordnete
Spielerverkäufe bzw. die Erzielung von Transfererlösen zum Gegenstand, noch eine
Größenordnung von gut 2,5 Millionen €.

wo ist denn hier ein dementi?
da will man nur wieder möglichst nichts preisgeben, wie die auflagen aussehen und was sie
beinhalten.
ich lese da ehrlich gesagt sogar raus, dass man defintiv das negative eigenkapital senken
muss, in einer anderen größenordnung als die in der bild kolportierten 2,5 mio.
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